

D'une rive à l'autre
d'une terre à l'autre,

HOCINE AÏT-AHMED

s'en est allé dans la paix
le 23 décembre 2015 à Lausanne

Son épouse:

Djamila

Ses enfants:

Jugurtha, Salah et Bouchra

Ses petits-enfants:

Aïda, Yalhane, Mina et Badr

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

vous convient à la cérémonie qui se tiendra le mardi 29 décembre à
11 heures, au Centre funéraire de Montoie, chapelle B à Lausanne,

afin que tous ses amis de Suisse puissent lui rendre un dernier hommage
avant son départ pour l'Algérie.

Sa famille remercie son ami de toujours Dr. Houchang HADJIKHANI ainsi que
les Dr. Marisa PINIZZOTTO, Franco DI BENEDETTO et François REYMOND. Nous
remercions également pour son dévouement attentionné tout le personnel
des urgences du CHUV ainsi que de la Médecine interne (16ème étage)
pour leur prise en charge diligente de Hocine Aït-Ahmed.

*«...Si tu peux voir détruit l'ouvrage de ta vie
et sans dire un seul mot te mettre à rebâtir.
Ou perdre en un seul coup le gain de cent parties
Sans un geste et sans un soupir ; (...)
Tu seras un homme, mon fils.» If, Rudyard Kipling*

Cet avis tient lieu de faire-part.